

MILITER

Pesan Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Kunjungi Warga Desa Belangwetan

Agung widodo - KLATEN.MILITER.CO.ID

May 27, 2024 - 11:58



Pesan Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Kunjungi Warga Desa Belangwetan

Klaten – Babinsa Koramil 24/Klaten Utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Serma Parjoko melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan menyambangi warga binaannya di Desa Belangwetan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten

Klaten. Senin (27/05/2024)

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Serma Parjoko ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga binaan sehingga tercipta hubungan yang lebih dekat dan akrab. Selain itu, melalui kunjungan ini Babinsa dapat mengetahui kondisi lingkungan dan sosial masyarakat secara langsung.

Dalam pertemuan tersebut, Serma Parjoko menyampaikan pesan penting mengenai pentingnya menjaga kesehatan diri dan lingkungan. Ia mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan agar terhindar dari berbagai penyakit. Selain itu, Babinsa juga menekankan pentingnya keamanan lingkungan, mengajak warga untuk selalu waspada dan bekerja sama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desa.

“Menjaga kesehatan diri dan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan lingkungan yang bersih, kita dapat mencegah berbagai penyakit. Selain itu keamanan lingkungan juga tidak kalah penting. Mari kita bersama-sama menjaga agar lingkungan kita tetap aman dan nyaman untuk dihuni,” ujar Serma Parjoko.

Warga binaan yang sambangi Babinsa, Sri Utomo dan keluarganya menyambut baik kunjungan dan pesan yang disampaikan oleh Babinsa. Mereka merasa senang dengan perhatian yang diberikan oleh TNI, khususnya dalam hal menjaga kesehatan dan keamanan lingkungan.

“Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Pak Babinsa. Pesan-pesan yang disampaikan sangat bermanfaat bagi kami. Kami akan berusaha untuk selalu menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan kami,” kata Sri Utomo.

Kegiatan Komsos yang dilakukan Babinsa merupakan bagian dari tugas rutin untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memonitor kondisi wilayah binaannya. Dengan adanya komunikasi yang baik antara TNI dan warga, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis serta terjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa. (Red)